

Si après que vous serez devenus Catholiques, quelqu'un vous demande la raison de votre changement, répondez-lui avec La Harpe : " Mes amis, j'ai examiné et je crois ; examinez et vous croirez."

Un examen attentif, uni à de ferventes prières, vous conduira à l'Eglise Catholique, Mère de la science, de la sainte espérance, du saint amour, source toujours abondante de consolation dans le temps, et le seul guide qui puisse vous conduire à une éternité de bonheur, par son divin Fondateur, Notre Seigneur Jésus-Christ. Ainsi soit-il.

FIN.